



Edomex entrega mil títulos de propiedad

GOBIERNO de Alfredo Del Mazo impulsa la regularización de inmuebles; ya son más de 43 mil 500 escrituras otorgadas en su administración

Redacción • La Razón

PARA DAR MÁS CERTEZA jurídica a las familias sobre su patrimonio, el gobernador Alfredo Del Mazo entregó mil títulos de propiedad y posesión a mexiquenses que viven en nueve municipios de la región sur del estado, e indicó que mediante el programa Familias Fuertes en su Patrimonio, su administración ha otorgado 43 mil 500 títulos de este tipo, lo que equivale a una superficie cercana a 46 millones de metros cuadrados o la extensión del municipio de Valle de Chalco.

“Gracias a este programa, que hemos impulsado en todo el Estado de México, hemos ayudado a muchas familias para que tengan sus documentos en orden. Hoy estamos haciendo entrega aquí a nueve municipios, de manera simultánea son más de mil títulos los que estamos entregando el día de hoy (ayer) y, a lo largo de estos cinco años que llevamos, ya son 43 mil 500 títulos de propiedad que hemos entregado.

En este marco, donde familias de Villa Guerrero, Tonicato, Malinalco, Tenancingo, Coatepec Harinas, Sultepec, Zumpahuacán, Zacualpan e Ixtapan de la Sal, recibieron títulos de Inmatriculación Administrativa y de Juicio Sumario de Usucapión, el gobernador puntualizó que desde el inicio de su administración este programa es una estrategia que, al dar certeza al patrimonio familiar, mejora la calidad de vida de miles de personas.

En la Unidad Deportiva de Ixtapan de la Sal, Del Mazo Maza resaltó que las personas que se han acercado a este programa son orientadas por personal del Instituto Mexiquense de la Vivienda Social (Imevis), cuyo trabajo es simplificar y hacer más accesibles los trámites.



EL GOBERNADOR Alfredo Del Mazo, durante la entrega de títulos en Ixtapan de la Sal, ayer.

“Queremos que tenga prácticamente el mínimo costo para hacer estos trámites, que no les cueste, y si tienen algún costo, sea el costo más bajo. Hablando del Juicio de Usucapión, si lo hubieran hecho, digamos un trámite normal, por ventanilla, quizás hasta unos 40 mil pesos más o menos les podría haber costado el trámite, a través de este programa se disminuye a 12 mil pesos, si fuera un trámite normal, ordinario, pero si es un juicio sumario, es decir, de estos que son muy ágiles, el costo se disminuye hasta 945 pesos”, expuso.

En presencia de beneficiarios, manifestó que este programa es una acción para hacer frente al gran reto que el estado tiene en materia de regularización de propiedad, ya que se estima que en la entidad hay más de 400 mil viviendas que no tienen sus papeles en orden.

EL DATO

DEL TOTAL DE TÍTULOS de propiedad entregados por el gobierno mexiquense a través del programa Familias Fuertes en su Patrimonio, el 50 por ciento han sido para mujeres.

“**GRACIAS A** este programa, que hemos impulsado en todo el Estado de México, hemos ayudado a muchas familias para que tengan sus documentos en orden”

Alfredo Del Mazo Maza
Gobernador del Estado de México

400

Mil viviendas en la entidad no tienen sus papeles en orden